

# Freudenstadt - Kleintierzüchter wollen ihre Mitgliederzahlen steigern

*Schwarzwälder-Bote, vom 22.01.2012*



Kreisvorsitzender Klaus Dieterle (links) mit der neuen Sweat-Jacke, Manuel Eppler, erfolgreicher Züchter von Geflügel und Kaninchen, Vorsitzender Klaus Zwißler sowie die Geehrten Maria Ziefle und Jörg Rothfuß  
Foto: Adrian Foto: *Schwarzwälder-Bote*

Von Gabriele Adrian Freudenstadt. Zur Jahreshauptversammlung hatte der Kleintierzuchtverein Freudenstadt seine Mitglieder eingeladen. Dabei wurde Bilanz gezogen und über die Pläne für 2012 diskutiert. Klaus Zwißler, einer der drei Vereinsvorsitzenden, zu denen noch Thomas Braun und Gisela Ringelberg gehören, begrüßte die Mitglieder, darunter den Ehrenvorsitzenden Otto Haas und Ehrenmitglied Raimund Kast sowie den Kreisvorsitzenden des Verbandes, Klaus Dieterle. Auch die Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder stand auf dem Programm: Mit der silbernen Ehrennadel der Rassekaninchenzüchter wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft Maria Ziefle sowie Andrea Beck geehrt. Ebenfalls für langjährige Mitgliedschaft wurden Jörg Amann, Andrea Beck, Dieter Breitenstein, Silvia Eberhardt, Rainer Haier, Horst Kilgus, Klaus Finkbeiner, Uwe Tscheike und Jörg Rothfuß ausgezeichnet.

Ihre Jahresberichte präsentierten die Obleute für ihre Aufgabengebiete. Es kamen Schriftführerin Bettina Burkhardt, Jugendobmann Michael Braun, Frauengruppenleiterin Gisela Braun, Werner Burghardt, Zuchtwart Kaninchen und Zuchtbuchführer Otto Haas zu Wort. Margret Kast verlas den Rapport des Kassierers Robert Stahl. In allen Mitteilungen wurde deutlich, wie viel Arbeit in den Verein investiert wird. So waren Tierschauen und Freizeiten zu organisieren und regionale und überregionale Sitzungen zu besuchen.

Die Neuwahl des Tätowierers stand auf der Tagesordnung, da Udo Bogner aus dem Amt schied. Hier wurde Jörg Rothfuß gewählt.

Klaus Zwißler stellte das Programm für 2012 vor. Ganz besonders lag dem Vorsitzenden die Erhöhung der Mitgliederzahl, die derzeit bei 79 liegt, am Herzen. Er forderte eine intensivere Öffentlichkeitsarbeit und wünschte sich dafür einen Verantwortlichen. Kreisvorsitzender Klaus Dieterle stellte neue T-Shirts und Jacken, versehen mit einem Vereinslogo, vor, die die Mitglieder bei öffentlichen Anlässen tragen sollen. Die Anschaffung soll vom Kreis- und Ortsverein gesponsert werden.